

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



CARRIÈRES SANITAIRE ET SOCIALE

Mardi 31 juillet 2018

Faouzia VITRY, Vice-Présidente déléguée à la jeunesse, et les services de la Région ont reçu ce matin à l'Hôtel de Région, les étudiants inscrits en filière sanitaire et sociale en Métropole pour la rentrée 2018-2019 ainsi que leurs parents.

La Région Réunion a tenu à informer ces jeunes du changement de mode de financement opéré par le Gouvernement, en application du décret n° 2016-1901 relatif aux bourses accordées aux étudiants inscrits dans les instituts et écoles de formation de certaines professions de santé

Ce nouveau mode de financement imposé aux Régions en faveur des étudiants de la filière sanitaire et sociale est aujourd'hui moins favorable aux étudiants Réunionnais puisqu'il prévoit une harmonisation des bourses sur celles en vigueur dans l'enseignement supérieur.

La Région Réunion comprend l'inquiétude des familles réunionnaises, travaille aux solutions avec les partenaires pour qu'une issue soit trouvée pour la centaine d'étudiants concernée et souhaite que chacun prenne ses responsabilités : État, LADOM, Conseil Régional.

La Collectivité regrette une politisation à outrance de sujets majeurs impliquant l'avenir des jeunes Réunionnais qui ne permet pas aux familles de préparer sereinement ces futurs parcours de mobilité.

La collectivité a tenu enfin à rappeler aux étudiants et à leurs parents l'engagement fort et sans précédent de la collectivité pour les jeunes en parcours d'étude, en consacrant un budget de 16 millions d'euros chaque année à la mobilité éducative.